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          Объектом исследования является низкий ценовой сегмент рынка гостиничного бизнеса, представленный, в основном, хостелами. Цель работы состоит в изучении данного сегмента рынка, его анализа, оценки перспектив развития отрасли и определение целесообразности запуска хостела как бизнес-проекта. В процессе работы был изучен низкий ценовой сегмент рынка гостиничного бизнеса, рассмотрена динамика его показателей с 2005 по 2015 год, а также составлен прогноз ключевых показателей на 2016 и 2018 гг. В результате проведенного исследования сделан вывод о хостелах как о виде предпринимательской деятельности, приведена оценка экспертов относительно динамики развития рынка.
        

        
          The object of study is the low price segment of hotel business market, which is represented mainly hostels. The work purpose - to study this segment of the market, its analysis, assessment of prospects for development of the industry and determining the feasibility of launching the hostel as a business project. In the process of writing the work was carried out research of low-price segment of the hotel industry market, the dynamics of its performance from 2005 to 2015, and also made a forecast of key performance indicators for 2016-2018. The study makes conclusion about hostels as a form of business activity, gives an estimate of experts with respect to market dynamics.
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